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Se prevén importantes mejoras en infraestructuras para modernizar Puertollano en los próximos dos años 

Manuel Juliá pide a Bono que financie 
con 2.000 millones el Plan de inversiones 

para actuaciones especiales en 
barriadas, así como diver as 
mejoras en el acerado en la red 
vial, y la urbanización de los sec
tores I y 2. 

Otras actuaciones serán la refor
ma de todo el alumbrado público, 
la mejora de carreteras de la zona 
indu strial , la reforma de los 
Mercados mayorista y minorista, 
así como el traslado de la Policía 
Municipal a la Estación de auto
buses. 

Además de los 2.000 millones 
de peseta que aportaría la Junta, 
el Ayuntamiento de Puertollano lo 
financiará con 700 millones, la 
Diputación Provincial con 400 
millones, y la iniciativa privada 
cubrirá el resto, es decir, 500 
millones de peseta. 

José Bono dijo, tras su entrevista con Manuel Juliá, que este Plan "es lo más importante que se ha hecho en 
PuertoLlallo en infraestructura urbana durante mucho tiempo. " 

Manuel Juliá señaló, tras su 
entrevista con José Bono, que "el 
presidente ha tenido una buena 
acogida para este plan. Se nos ha 
escuchado y sé que nos va a apo
yar." Por su parte, el presidente de 
Castilla-La Mancha comentó a los 
informadores al término de la reu
nión que dicho Plan "es lo más 
importante que se ha hecho en 
Puertollano en infrae tructura 
urbana durante mucho tiempo." 
José Bono agregó que nu e tra 
Ciudad tiene razones objetivas 
para "albergar mucha esperanza" 
y que, "aunque tiene problemas. 
sobre todo lo que tiene es futuro." 

Manuel Juliá ha presentado al 
presidente de la Junta de Castilla
La Mancha, José Bono. un proyec
to de plan de inversiones para 
nuestra Ciudad, cuyo presupuesto 
ronda los 4.000 millones de pese
tas, de los cuales se espera que el 
gobierno regional financie la 

mitad. E te Plan contempla impor
tantes actuaciones urbanísticas, de 
promoción industrial y cultural, y 
creación de nuevos equipamientos. 

El Alcalde fue recibido el pasa
do 3 de diciembre en Toledo por 
José Bono, quien tuvo conoci
miento, por vez primera, de este 

Un Pleno Extraordinario debatió el vertido al Montoro 

El trasvase garantiza un agua 
limpia para el consumo y la 
continuidad del Compleio industrial 

El trasvase de agua desde el pan
tano del Encinarejo, aguas abajo 
del río Jándula, hasta el pantano de 
Montoro entró en funcionamiento 
el pasado 5 de diciembre. 

De no haberse vertido el agua el 5 
de diciembre, el complejo indus
trial habría tenido que parar la pro
ducción antes de la última emana 
de este mes. En efecto, el 9 de 
diciembre el pantano de Montoro 
tenía un volumen real de 1,47 
Hm3, la cota más baja de toda su 
historia. Pero en realidad, el agua 
extraíble eran 1,05 Hm3, lo que 
suponía agua para 26 días de con
sumo en Puerto llano y su comarca. 

Habríamo comenzado el año con 
el complejo industrial paralizado, 
restricciones en el consumo y sin 
garantías de tener agua más de dos 
meses, algo que habría provocado 
una ituación de emergencia sin 
precedentes en Puertollano. 

El vertido ha permitido que las 
mediciones realizadas, a 28 de 
diciembre, reflejen un aumento del 
volumen real a 1,67 Hrn3, garanti
zándose así el consumo de agua en 
la comarca y la actividad normal 
del complejo industrial. 

Este asunto fue debatido en un 
Pleno Extraordinario del 
Ayuntamiento el pasado II de 

diciembre, en una polémica sesión 
en la cual los concejales del Partido 
Popular se au entaron sin votar, y 
se consumó la ruptura en el grupo 
de Izquierda Unida. El Alcalde 
Manuel Juliá dijo que permitir el 
trasvase ha sido "un ejercic io de 
responsabilidad". 

El lIamado"Pleno del agua" se 
celebró a iniciativa de la oposición: 
el PP, Izquierda Unida e Iniciativa 
Ciudadana presentaron una moción 
conjunta en la que pedían que se 
paralizase el vertido de aguas del 
pantano del Encinarejo al del 
Montoro. 

A pesar de esa inicial estrategia 
común, los concejales del PP y de IU 
dejaron solo a Francisco Banios (lC), 
que siguió pidiendo que el agua del 
Encinarejo no se mezcle con la del 
Montoro, sino que vaya directamente 
al Complejo industrial. 

Por su parte, Izquierda Unida vió 
consumada la tensión interna con la 
dimisión, la víspera, de su portavoz 
Florentino López Montero. José 
Manuel García Cañuelo, que habló 
como portavoz de IU, aceptó el ver
tido de aguas porque no hacerlo, 
dijo, paralizaría nuestra actividad 
industrial, lo que sería nefasto para 
el empleo. 
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Plan para modernizar Puertollano 
a lo largo de 1994 y 1995. 

El objetivo es llevar a cabo una 
sensible mejora de las infraestruc
turas de la Ciudad, con múltiples 
actuaciones cara al futuro. Entre 
otras novedades, se prevé la cons
truc c ión de un Pabellón 
Polideportivo, de un centro de 
Juventud, de un Auditorio y de 
tres centros sociales en los barrios 
de El Carmen, El Pino y El 
Poblado. Además, se contempla 
destinar 400 millones de pesetas 
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El Ayuntamiento ha editado un poster-calendario, que distribuye 
gratuitamente, en el que se recogen las fechas, efemérides y 
actividades municipales más importantes de 1994. Esperamos 
que sirva a nuestros lectores como un instrumento útil durante 
los próximos doce meses. 

N° 23 • Diciembre 1993 

Marcha de las antorcha 

Movilización 
popular contra 
la droga 
Todo los ciudadanos de 

Puertollano están cada vez más 
sensibi lizados contra el grave pro
blema de la droga, como se pudo 
ver en la Il Marcha Popular que se 
celebró el pa ado 12 de diciembre 
yen la que participaron personali
dades ilustres de nuestra Ciudad. 

La Marcha tenía como objetivo 
portar antorchas que simbolizasen 
la movilización popular contra la 
droga. 

Desde el Estadio Municipal y 
tras recorrer di versas calles de 
Puertollano, Francisco Sánchez 
Menor, Paqui Moreno, Agapito 
Maestre, Hilario Caballero y en el 
último relevo el Alcalde, Manuel 
Juliá la llama simbólica llegó a la 
Concha de la Música del Paseo de 
San Gregorio. Allí se procedió a 
la lectura de manifiestos contra la 
droga. Todos los oradores coinci
dieron en el compromiso de 
luchar permanentemente contra 
un problema que es de todos. 

Por otra parte, los alcaldes de 
Puerto llano y otros 8 ayuntamien
tos de la comarca han fmnado un 
convenio para prevenir la drogadic
ción en adolescentes con el objeti
vo de fomentar en los niños de 10 
a 14 años hábitos saludables alter
nativos para su tiempo de ocio. 

(Información en pág. 9) 
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